



Ivan Louis,  
Kantonsratspräsident,  
Nesslau

Bild: PD

# Höchster St. Galler am Start

Der Anziehungskraft des «Frauenfelders» kann sich auch der Nesslauer Kantonsratspräsident Ivan Louis nicht entziehen. Der zurzeit höchste St.Galler absolviert am Sonntag seinen fünften

Marathon, wobei die bisher erzielten Zeiten, alle um 3.50 Stunden, darauf schliessen lassen, dass der 27-Jährige die Sache jeweils ernst nimmt und sehr sportlich unterwegs ist. Einer seiner

Höhepunkte dürfte der Junioren-Kategoriensieg im Jahr 2009 beim Winterthur Marathon gewesen sein. Damals benötigte er für die 42 Kilometer exakt 3 Stunden und 36 Minuten. *(bl)*

---